

Y resucita de entre los...

(Viene de la Página 2)

ustedes a Galilea: allí lo verán. Esto es lo que tenía que decirles.

Las mujeres, atemorizadas, se alejaron rápidamente del sepulcro y corrieron al encuentro con la Virgen María, los Apóstoles y los discípulos, dándoles la noticia.

María Magdalena fue donde estaba Simón Pedro y le dijo: "Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo han puesto."

Salen Pedro y Juan camino del sepulcro. Uno llega primero y, asomándose, ve las vendas esparcidas en el suelo, pero no entra en el sepulcro. Simón Pedro entra y además de las vendas, ve el sudario con que le habían cubierto la cabeza el día antes, enrollado en un sitio aparte. Entonces entra también el discípulo, el que había llegado primero al sepulcro, y ve y cree, porque hasta este momento no habían entendido las Escrituras, según las cuales *Jesús debía resucitar de entre los muertos*.

«Cristo había resucitado glorioso y triunfante tres días después de la crucifixión y subía hacia los cielos»

"En este día de tu triunfo sobre la muerte, que la humanidad encuentre en ti, Señor, la valentía de oponerse de manera solidaria a tantos males que nos afligen". (S.S. Juan Pablo II, 2004)

¿Fulton Sheen profetizó sobre...?

(Viene de la Página 2)

rias en las películas. Ya no existe el conflicto y la oposición, que se supone nos caracterizan. Estamos influyendo en el mundo menos de lo que el mundo nos influye. No hay separación".

Citó a San Pablo sobre esta misma idea, diciéndole a los corintios "¿qué tiene que ver la inocencia con la anarquía? ¿Qué hay en común entre la luz y la oscuridad? ¿Qué armonía hay entre Cristo y Belial?"

Sheen reflejó perfectamente los titulares de 2018-19, cuando se trata de personas que defienden la fe, la vida y el matrimonio. "El mal debe venir a rechazarnos, despreciarnos, odiarnos, perseguirnos y luego definiremos nuestras lealtades, afirmaremos nuestras fidelidades y declararemos de qué lado estamos. ¿Cómo se manifestarán los árboles fuertes y débiles, a menos que sople el viento? De hecho, nuestra cantidad disminuirá, pero nuestra calidad aumentará. Entonces se verificarán las palabras de nuestro Maestro: *el que no se retiene conmigo, se dispersa*" (Mateo 12:30).

Mirando en el horizonte

Ya en 1947, Sheen vio "la llegada del Día de la Bestia, cuando no habrá compras ni ventas, a menos que los hombres hayan sido firmados con el signo de la Bestia, que devoraría al hijo de la Madre de las Madres".

El buen obispo señaló (recuerden que esto fue en 1947): "Con la familia desintegrándose con un divorcio por cada dos matrimonios en 35 ciudades importantes de Estados Unidos, con cinco divorcios por cada seis matrimonios en Los Angeles, no se puede negar que algo se ha roto... Cualquiera que haya tenido algo que ver con Dios es odiado hoy, ya sea que su vocación fuera anunciar a su Divino Hijo, Jesucristo, como lo hizo el judío, o seguirlo como cristiano".

¿Qué nos diría Sheen hoy, ya que nos hemos deteriorado mucho más allá de lo que yo vio, al agregar:

"De vez en cuando en la historia, se le da al diablo una soga larga, porque nunca debemos olvidar que Nuestro Señor le dijo a Judas y a su banda: 'Esta es tu hora. Dios tiene su día, pero el mal tiene su hora en que el pastor será golpeado y las ovejas dispersadas'".

Sin embargo, Sheen no teme por la Iglesia, sino por el mundo, al hablar de la "aparición del anticristo contra Cristo".

"No tememos que Dios pueda ser destronado, sino que pueda reinar la barbarie; no es la transubstanciación la que puede perecer, sino el hogar; no son los sacramentos los que pueden desvanecerse, sino la ley moral. La Iglesia no puede tener palabras diferentes para la mujer que llora, que las de Cristo en el camino al Calvario: *no llores por mí; pero llorad por vosotros y por vuestros hijos*", (Lucas 23:28).

A lo largo de los siglos, la Iglesia ha tenido sus Viernes Santos, nos recuerda; pero siempre hay Domingos de Pascua, "porque Jesús prometió que las puertas del infierno no prevalecerán contra ella. Y he aquí, *yo estoy contigo todos los días, incluso hasta la consumación del mundo*". (Mateo 28:20).

Por más sombrío que sea, nunca ha habido "un argumento tan fuerte para la necesidad del cristianismo, porque los hombres ahora están descubriendo que su miseria y sus problemas, sus guerras y sus revoluciones aumentan en proporción directa a la negligencia hacia el cristianismo. El mal es autodestructivo; el bien sólo es autoconservador".

Recomendaciones proféticas

Como los profetas de antaño, Sheen se mantuvo firme en la esperanza, dando recomendaciones prácticas, tan ciertas hoy, como en 1947.

Primero, los cristianos "deben darse cuenta de que un momento de crisis no es un momento de desesperación, sino de oportunidad. Cuanto más podamos anticipar el destino, más podremos evitarlo. Una vez que reconocemos que estamos bajo la Divina Ira, nos hacemos elegibles para la Divina Misericordia. Fue por

la hambruna que el hijo pródigo dijo: "Me levantaré e iré a mi padre". Las mismas disciplinas de Dios crean esperanza. El ladrón de la derecha vino a Dios por una crucifixión. El cristiano encuentra una base para el optimismo en el pesimismo más profundo, ya que su Pascua es dentro de los tres días que siguen al Viernes Santo".

Sheen también ofreció este gran estímulo lleno de esperanza: "Una de las sorpresas del cielo será ver cuántos santos se hicieron en medio del caos, la guerra y la revolución". Señala a la gran multitud de pie ante el trono de Dios e identificada como: "Éstos son los que han sobrevivido al tiempo de gran angustia; han lavado sus túnicas y las han puesto blancas en la sangre del Cordero" (Apocalipsis 7:14).

Hay más para alentarnos, firmes en la esperanza. Sheen recuerda firmemente que después de que "Nuestro Divino Señor había imaginado las catástrofes que caerían sobre una civilización moralmente desordenada... no dijo 'Miedo', *pero cuando estos signos comienzan a suceder, hay que enderezarse y levantar la cabeza, porque su redención está a la mano*" (Lucas 21:28).

Sheen aconsejó a todos los católicos, judíos y protestantes "que el mundo está sirviendo a sus almas con una terrible convocatoria, la convocatoria a los heroicos esfuerzos de espiritualización. Los católicos deberían despertar su fe, colgar un crucifijo en sus hogares, para recordarles que nosotros también tenemos que cargar una cruz; reunir a la familia todas las noches para rezar el Rosario, para que, a través de la oración colectiva, pueda haber intercesión por el mundo; asistir a misa diaria, para que el espíritu de amor y sacrificio pueda ser rociado en nuestro negocio, nuestra vida social y nuestros deberes. Más almas heroicas podrían emprender la Hora Santa todos los días, particularmente en parroquias conscientes de las necesidades de oraciones de reparación, así como de peticiones, llevando a cabo tales devociones en sus iglesias".

Sheen instó a todos a rezar. "Las fuerzas del mal están unidas; las fuerzas del bien están divididas. Es posible que no podamos encontrarlos en el mismo banco, como Dios lo haría, pero podemos encontrarlos de rodillas".

Más Necesidades

Sheen agregó órdenes para nuestro bien espiritual y eterno. "Los que tienen fe deben mantener el estado de gracia y los que no han tenido, mejor averiguen lo que significa, ya que en la próxima era sólo habrá una forma de detener sus temblorosas rodillas, y eso será orar. El problema más importante en el mundo de hoy es tu alma, porque de eso se trata la lucha".

Sólo hay un camino fuera de las condiciones caóticas, reveló el obispo preocupado. "La única forma de salir de esta crisis es espiritual, porque el problema no está en la forma en que guardamos nuestros libros, sino en la forma en que guardamos nuestras almas. El tiempo está más cerca de lo que piensas.

Nos aconsejó que nos dirigiéramos a San Miguel en oración. Una vez lo hicimos con la oración de San Miguel, después de cada misa, hasta la década de 1960. Hoy, algunas diócesis están restaurando la práctica. ¿Lo harían todos ellos?

Sheen aconsejó, especialmente recurrir a Nuestra Señora, y luego oró: "Al formar la Palabra hecha carne en tu vientre, fórmala en nuestros corazones. Está en medio de nosotros, mientras las lenguas de fuego descienden sobre nuestros fríos corazones y si esto es de noche, entonces ven, Oh Señora del Azul del Cielo, muéstranos una vez más la Luz del Mundo en el corazón de un día".

Y ella lo hará. Como en Fátima, dijo: "Al final, mi Inmaculado Corazón triunfará".

Sobre el artículo y su autor

Este artículo apareció originalmente

EE.UU Aprueba un Plan de...

(Viene de la Página 12)

Partes de los 17 mil millones de dólares pueden destinarse a contratistas de defensa y a sus proveedores, muchos de los cuales también trabajan en programas comerciales, dijeron ejecutivos de la industria. Un portavoz de Boeing declinó hacer comentarios al mediodía del miércoles de la semana pasada, mientras el proceso legislativo seguía en curso.

Los préstamos financiados por los contribuyentes vendrían con varias condiciones, incluidas restricciones en la recompra de acciones y dividendos y prohibiciones de despido por seis meses. La asistencia también podría permitir que el secretario del Tesoro de Estados Unidos tome una participación accionaria en los beneficiarios de préstamos del gobierno.

Energía

El proyecto de ley no contiene disposiciones importantes para ayudar específicamente a la industria energética de Estados Unidos. Los asediados productores de petróleo de Estados Unidos buscaron una variedad de remedios, que incluyen un tratamiento fiscal preferencial, subsidios directos y una compra de petróleo de 3 mil millones de dólares, por parte del gobierno federal, para la Reserva Estratégica de Petróleo. La industria de la energía renovable había buscado extensiones a las disposiciones fiscales, que habrían ayudado a los desarrolladores de energía eólica y solar a obtener créditos fiscales valiosos; incluso, si hubiera retrasos en la construcción.

Los funcionarios de la industria expresaron su decepción. Los demócratas no estaban dispuestos a apoyar lo que consideraban rescates, y los republicanos se negaron a apoyar las energías renovables, dicen analistas de la industria energética.

Agricultores

El proyecto de ley dirige más de 48 mil millones de dólares a programas de agricultura y nutrición, ayudando a amortiguar el golpe para los productores que se recuperan de lo último, en una serie de éxitos en la economía agrícola de Estados Unidos, a medida que se hundieron los precios del maíz, la soya, el trigo y el ganado.

"Nuestros mercados han estado muy deprimidos, por lo que es cuestionable si una persona puede ganarse la vida a estos niveles", dijo Paul Rasmussen, de 68 años, un agricultor de granos de Illinois.

La ley designa 14 mil millones de dólares para reponer Commodity Credit Corporation, un programa de la era de la depresión, diseñado para estabilizar los ingresos agrícolas, y 9,5 mil millo-

nes de dólares para apoyar a los productores de cultivos especializados, ganado y lácteos, así como a aquellos que abastecen a los mercados de agricultores, restaurantes y escuelas.

Kate Leone, de Feeding America, una red nacional de 200 bancos de alimentos, dijo que el grupo estaba agradecido por el apoyo del proyecto de ley a los bancos de alimentos, pero decepcionó que los participantes en el programa de cupones de alimentos de la nación no verían aumentos en sus beneficios.

Industria de la salud

El paquete de estímulo agrega 27 mil millones de dólares a un fondo de emergencia, que impulsa a docenas de proyectos de compañías farmacéuticas y grupos académicos que desarrollan medicamentos y vacunas contra el coronavirus.

El fondo de emergencia recibió una cantidad menor de fondos, en virtud de una ley de respuesta al coronavirus, firmada a principios de marzo. No existe una vacuna Covid-19, pero hay docenas en desarrollo.

El paquete permite al gobierno tomar medidas, para garantizar que los productos desarrollados con fondos de emergencia sean "asequibles en el mercado comercial", pero estos pasos no deberían retrasar el desarrollo de los productos.

El proyecto de ley también incluye disposiciones para aumentar los informes de escasez potencial de fabricantes de medicamentos y compañías que fabrican ingredientes farmacéuticos activos, que son los componentes básicos de los medicamentos recetados. Muchas de estas materias primas se producen en el extranjero y atraen atención durante el brote del virus.

Las compañías que fabrican respiradores y otros dispositivos médicos deberán informar al gobierno federal sobre posibles interrupciones de la cadena de suministro.

Peter Loftus y Jared S. Hopkins. Hoteles

La industria hotelera solicitó la semana pasada a la Casa Blanca un paquete de ayuda financiera de 150 mil millones de dólares, dirigido específicamente a empresas de alojamiento. En cambio, lo que obtuvo del proyecto de ley de estímulo es un mosaico de préstamos, subvenciones y ayuda fiscal; en gran parte, a través de los 350 mil millones de dólares en préstamos y subvenciones a pequeñas empresas.

La mayoría de los hoteleros americanos califican, como empresas con menos de 500 empleados, con ingresos anuales de menos de 35 millones de dólares.

La industria del alojamiento, incluso, obtuvo una victoria, al obtener

(Pasa a la Página 18)

te el 4 de febrero de 2019, en el National Catholic Register.

Joseph Pronechen es redactor del National Catholic Register desde 2005 y, antes de eso, fue corresponsal habitual del periódico. Sus artículos han aparecido en varias publicaciones nacionales, incluyendo la revista "Columbia", "Soul, Faith and Family", "Catholic Digest" y "Marian Helper".

(Traducción Beatriz Vázquez).

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)
 NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-20000766
 DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION
 NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F03913708
 DEMANDANTE: U.S. BANK NATIONAL ASSOCIATION, SUCESOR EN INTERES DE BANK OF AMERICA; NATIONAL ASSOCIATION, SUCESOR MEDIANTE CONSOLIDACION TO LASALLE BANK NATIONAL ASSOCIATION, COMO FIDUCIARIO DE LOS TITULARES DE CERTIFICADOS DE LOS CERTIFICADOS DE TRASPASO DE HIPOTECA 1997-F2
 DEMANDADO: ROBERT A. D'ANGELO; SHARON M. D'ANGELO; WELLS FARGO FOOTHILL, INC.; ROSARIA CARUSO, FIDUCIARIA DE TERESA, LISA Y MARIA CARUSO; WELLS FARGO BANK; FOOTHILL, INC.; SUMMIT MEDICAL GROUP; ESTADOS UNIDOS DE AMERICA
 FECHA DE LA VENTA: 15 DE ABRIL DE 2020
 FECHA DEL DECRETO: 3 DE MARZO DE 2020
 En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabethtown Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIERCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.
 La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en e; Municipio de New Providence, Condado de Union, Estado de New Jersey Comunmente conocida como: 4 Darby Court, Murray Hill (New Providence), NJ 07974
 Número de Impuesto del Solar de Terreno: Lote: 25 Bloque: 335
 Dimensiones del Terreno (Aproximadamente): .756 AC
 Cruce de Calle Más Cercano: Surrey Lane
 La venta esta sujeta a cualquier impuesto, cargo municipal, gravamen u otros impuestos aún sin salir, así como cargos, embargos, primas de seguro u otras ventas por adelantado ejecutadas por el demandante antes de la venta. Todas las partes interesadas deben conducir una investigación independiente para establecer si quedan o no intereses por pagar en record y/o tener prioridad sobre el embargo presentado y, de ser así, el monto actual que se debe sobre el mismo.
 • Embargo: Año 2018 Deuda de Impuestos Tipo Vendida a una Tercera Parte Monto \$45,481.81 Certificado No. 18-00001 Vendido en 10/02/2019 A CHRISTIANA T C/F CE1/FIRST TRUST: monto del embargo sujeto a impuestos posteriores + interés. Debe llamar antes de concretar las cifras reductoras. LA REGLAS PARA SALDAR LAS DEUDAS APARECEN EN LA N.J.S.A. 54:5-54
 • 2020 2do. Trimestre Vendido en 05/01/2020 \$6,056.65 Pendientes de pago
 • Comentario General: Sujeta a una penalidad adicional de 6% en balances por más de \$10,000.00
 Dinero Sobrante: En el caso de que sobre dinero después de la venta y saldo de la deuda hipotecaria, incluso costos y gastos, el dinero será depositado en el fondo Superior Court Trust Fund y cualquier persona reclamando sobrantes, o cualquier parte de la misma, debe presentar una moción a la Corte de Regulaciones 4:64-3 y 4:57-2 declarando la naturaleza y extensión del reclamo de la persona y petición de una orden de pago directo del dinero sobrante. El Sheriff o cualquier persona conduciendo la venta tendrá la información del dinero sobrante, si lo hubiese.
 Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación:
 MONTO DE LA EJECUTORIA: SEISCIENTOS CUARENTA Y CUATRO MIL QUINIENTOS OCHENTA Y SIETE CON 44/100 (\$644,587.44)
 ABOGADOS: RAS CITRON LAW OFFICES
 130 CLINTON ROAD
 SUITE 202
 FAIRFIELD, NJ 07004
 1-973-575-0707
 PETER CORVELLI UNION COUNTY SHERIFF
 UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION. SETECIENTOS TRES MIL OCHOCIENTOS TREINTA Y CUATRO CON 61/100
 MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: (\$703,834.61)
 Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.
 Fechas: 3/19/2020- 4/2/2020 \$303.60

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)
 NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-20000767
 DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION
 NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F01151119
 DEMANDANTE: BANK OF AMERICA, N.A.
 DEMANDADO: JAMES JEAN, TARA K. NELSON, ALIAS TARA K. JEAN; ESTADOS UNIDOS DE AMERICA; ESTADO DE NEW JERSEY
 FECHA DE LA VENTA: 15 DE ABRIL DE 2020
 FECHA DEL DECRETO: 4 DE FEBRERO DE 2020
 En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabethtown Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIERCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.
 La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en e; Municipio de Roselle, Condado de Union, Estado de New Jersey Comunmente conocida como: 749 Drake Avenue, Roselle, New Jersey 07203
 Número de Impuesto del Solar de Terreno: Lote: 24 Bloque: 1103
 Dimensiones del Terreno (Aproximadamente): 100.00' x 50.00' x 100.00' x 50.00'
 Cruce de Calle Más Cercano: Morris Place
 De acuerdo con la investigación municipal de los impuestos con fecha de Febrero 10, 2020.
 Venta sujeta a: 2020 1er Trimestre impuestos vencidos en 2/10/2020 \$2,091.68 pendientes de pago
 2020 2do. Trimestre impuestos vencidos en 5/01/2020 \$2,091.67 pendientes de pago
 Alcantarillado: Incluido en los impuestos
 Dinero Sobrante: En el caso de que sobre dinero después de la venta y saldo de la deuda hipotecaria, incluso costos y gastos, el dinero será depositado en el fondo Superior Court Trust Fund y cualquier persona reclamando sobrantes, o cualquier parte de la misma, debe presentar una moción a la Corte de Regulaciones 4:64-3 y 4:57-2 declarando la naturaleza y extensión del reclamo de la persona y petición de una orden de pago directo del dinero sobrante. El Sheriff o cualquier persona conduciendo la venta tendrá la información del dinero sobrante, si lo hubiese.
 Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación:
 MONTO DE LA EJECUTORIA: DOSCIENTOS NOVENTA Y OCHO MIL SETECIENTOS CON 54/100 (\$298,700.54)
 ABOGADOS: HILL WALLACK LLP
 21 ROSZEL ROAD
 P.O. BOX 5226
 PRINCETON, NJ 08543-5226
 1-609-924-0808
 PETER CORVELLI UNION COUNTY SHERIFF
 UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION. TRES CIENTOS NUEVE MIL OCHOCIENTOS NOVENTA Y NUEVE CON 14/100
 MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: (\$309,899.14)
 Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.
 Fechas: 3/19/2020- 4/2/2020 \$236.84